

Dieser Formel-1-Rennfahrer wird zum Comic-Helden

- Formel-1-Fahrer Yuki Tsunoda gibt in der limitierten Comicserie „The Yuki Trilogy“ Überraschendes preis: Er hat nie damit gerechnet, Rennfahrer zu werden.
- Ab heute können [signierte Exemplare der Manga-Zeichnungen](#) auf [Catawiki](#), dem führenden Online-Marktplatz für besondere Objekte, ersteigert werden.
- Die Auktion beinhaltet auch Tsunodas originale Rennhandschuhe vom Großen Preis von Japan an diesem Wochenende; insgesamt werden im Jahr 2023 um die 300 Stücke aus der Formel-1-Geschichte im Rahmen der ersten Partnerschaft zwischen einem Onlineauktionshaus und einem Formel-1-Rennstall auf Catawiki angeboten.

Berlin, 20. September 2023 – Eine ungewöhnliche Zusammenarbeit zwischen der rasanten Welt der Formel 1 und der Kunst des Mangas enthüllt bisher Unbekanntes aus dem Leben des Rennfahrers Yuki Tsunoda. [Catawiki](#), der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, kehrt mit der [exklusiven Comic-Kunstserie „The Yuki Trilogy“](#) zu seinen Wurzeln zurück, denn einer der Gründer war selbst Comicenthusiast. Das limitierte Tsunoda-Manga dreht sich um das Leben und die Abenteuer des Scuderia AlphaTauri-Fahrers von seinen unerwarteten Anfängen im Rennsport bis hin zu persönlichen Momenten abseits der Rennstrecke. Vom 20. September bis zum 1. Oktober sind signierte Exemplare im Rahmen einer besonderen Formel-1-Auktion auf Catawiki erhältlich. Versteigert werden auch weitere Erinnerungsstücke wie [Tsunodas originale Rennhandschuhe, die er in Suzuka am Wochenende tragen wird](#) oder [Max Verstappens Rennanzug](#).

Zeichnungen bieten private Einblicke für Rennsportfans

Die Comic-Trilogie wurde von der preisgekrönten Manga-Künstlerin Inko Ai Takita gezeichnet. Tsunoda selbst erzählt die Geschichte, die Fans neue Einblicke in seine Karriere und sein Privatleben bietet. Der erste Comic enthüllt, dass Tsunoda nie damit rechnete, Rennfahrer zu werden, bis er sich hinter das Steuer setzte. Der Zweite zeigt seinen tiefen Nationalstolz, den er im Herzen und auf dem Kopf trägt, dargestellt durch einen Helmmitt japanischem Ahornblatt, das in Asien für Würde und Respekt steht. Die dritte Zeichnung zeigt den Fahrer abseits der Rennstrecke und stellt seine Leidenschaften in den Mittelpunkt: Er ist ein begeisterter Saunagänger und hat eine besondere Vorliebe für das Hühnerrezept seiner Mutter.

„Als ich das erste Mal hinter dem Steuer saß, habe ich mich einfach verliebt“, sagt der Scuderia AlphaTauri-Fahrer Yuki Tsunoda. „Meine Geschichte durch die Linse eines Mangas zu sehen, ist sowohl nostalgisch als auch aufregend. Es ist ein neuer Blick auf meine Reise“.

„Yuki Tsunodas fesselnde Reise in einem Manga wiederzugeben, war sowohl eine Herausforderung als auch eine Ehre. Die Essenz seiner Geschichte, die von Leidenschaft, Hartnäckigkeit und Unverwüstlichkeit geprägt ist, strahlt aus jeder Seite“, fügt die Zeichnerin Inko Ai Takita hinzu.

Auktionshighlight: Diese Handschuhe trug Tsunoda beim großen Preis von Japan

Neben den Comics haben Fans und Sammler:innen die Chance, auf Catawiki weitere Erinnerungsstücke von Tsunoda zu erwerben, wie die von [ihm signierten Handschuhe, die er beim kommenden Großen Preis von Japan](#) tragen wird. Signierte Rennanzüge aus den Jahren 2021 und 2022 sowie weitere Erinnerungsstücke aus dem Lager der Scuderia AlphaTauri und der Scuderia Toro Rosso, etwa ein [STR5-Originalrennwagen](#) oder [Rennanzüge von Max Verstappen](#) und [Pierre Gasley](#) sind ebenfalls Teil der Auktion. Teile des Erlöses gehen an die gemeinnützige Stiftung Wings for Life, die sich für die Heilung von Rückenmarksverletzungen einsetzt.

„Der Einfluss der Formel 1 geht über den reinen Rennsport hinaus und erobert die Herzen der Popkultur-Fans auf der ganzen Welt. Die Verbindung mit Manga, der japanischen Kunstform schlechthin, ist elektrisierend“, kommentiert Frédéric Caufriez, Category Manager Pop Culture bei Catawiki. *„Die Erstellung dieser unbearbeiteten Comic-Trilogie unter der Leitung von Inko Ai Takita bringt auch einen Hauch von Nostalgie für Catawiki mit sich und erinnert an die Anfänge der Plattform.“*

Die Auktion ist Teil der ersten Partnerschaft zwischen einem Onlineauktionshaus und einem Formel-1-Rennstall, um Fans die Welt der Formel 1 näherzubringen. In einer Reihe von fünf Onlineauktionen, die im Laufe dieses Jahres stattfinden, sollen über 300 Formel-1-Sammlerstücke ein neues Zuhause finden. Die ersten beiden Auktionen erzielten auf Catawiki beispiellose Ergebnisse und zogen insgesamt fast 300.000 Besucher:innen an, was die Begeisterung für Sporterinnerungsstücke auf dem Marktplatz widerspiegelt.

Werfen Sie [hier](#) einen Blick auf die Comics.

Weiteres Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen. Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben Milliarde Euro erzielt.

Über Scuderia AlphaTauri

Scuderia AlphaTauri ist ein italienischer Formel-1-Rennstall, der Red Bull gehört. Von 2006 bis 2019 war das Team unter dem Namen Scuderia Toro Rosso bekannt. Seit 2020 ist das Team nach der Modemarke AlphaTauri benannt, die 2016 von Red Bull als Markenerweiterung in der Modewelt gegründet wurde. "Den Status quo für Exzellenz herausfordern" fasst die gemeinsame Denkweise dieser strategischen Partnerschaft zusammen. Verbunden durch das Erbe von Red Bull sind beide Parteien Pioniere auf ihrem Gebiet und kommen zusammen, um durch Innovationen Grenzen zu verschieben - im Motorsport und in der Mode.

Über Inko Ai Takita

Inko Ai Takita ist eine bekannte Manga-Künstlerin aus Kyoto, Japan. Sie lebt derzeit in Großbritannien, nachdem sie ihr Handwerk an der Kyoto University of Art & Design und später am Central Saint Martins College of Art & Design verfeinert hat. Ihre Werke waren bereits in angesehenen Institutionen wie dem British Museum und dem Victoria and Albert Museum zu sehen, wo sie Manga-Workshops für ein begeistertes Publikum abhielt. Ferner hat Takita mit dem britischen Künstler David Blandy an fesselnden Projekten wie den Manga-Postern für die Londoner U-Bahn-Station Embankment zusammengearbeitet. Ihre veröffentlichten Mangas wurden von der Kritik hochgelobt, darunter die Titel "Manga Yokai stories" (Tuttle) und das preisgekrönte "Portrait of Violence" (New

International). Ihre illustrativen Beiträge zu dem Online-Theater "Flight Paths" wurden beim Superfest Disability Film Festival 2021 ausgezeichnet.

Pressekontakt

Dr. Stefanie Bickert | stefanie.bickert@tonka-pr.com | +49 (0)176 588 51 839

Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49(0)176 1577 9241